



Prüfungswesen 2016

Bericht #23

Württembergische Kata-Referenten bei den internationalen Deutschen Katameisterschaften in Maintal

Die württembergischen Kata-Referenten verpassen bei den Internationalen Deutschen Katameisterschaften im hessischen Maintal allesamt knapp die Podestplätze. Wolfgang Grösch (MTV Ludwigsburg) und Andreas Perthen (SpVgg Besigheim) landen in der Kime-no-kata auf dem vierten Rang, Stefan Lippert und Birgit Binder (beide TSV Freudenstadt) starteten in der Ju-no-kata und werden am Ende Fünfte.

Beide Paare nahmen am folgenden Tag noch an einem DJB-Katalehrgang teil. Unter der Leitung des IJF-Wertungsrichters Dr. Magnus Jezussek sowie den mehrfachen Deutschen Meistern Jörn Stermann-Sinsilewski und Volker Degenhart wurde fünf Stunden lang intensiv an der Kime-no-kata gearbeitet.

SL